



なつかしい〜

私は小学校の同窓会の役員をしているので、年に数回、小学校に行く機会があります。この間も学校に行った時に、ちょうど運動会前だったので大玉転がしの大玉が置いてありました。うわ〜!!ヽ(´ー`)ノ懐かしい〜!! 触ろうとした瞬間に「さわらない事」と書かれた張り紙を見つけました。ガーン(´Д`)でも、これは子どもたちが触っちゃダメって事で大人はいいよね…って勝手に解釈して触ってしまいました(笑) その瞬間、懐かしさがMAXになりテンションは最高潮になりました。その後、校長先生とお話をしていたら「せっかくの機会ですから、学校の中も回ってみたらどうですか?」と言われ、大喜びで走り回りました。見るものすべてが懐かしくて、場面場面の思い出がどんどん溢れ出てきます。「先生に忘れ物した事が言い出せなくて、隠れていた場所」「友達とかくれん

ぼをした理科室」なんか、久しぶりに純粹だったあの頃の自分を取り戻せた気がしました。教室に入って生徒の椅子に座ってみました。小さすぎておもちゃみたいでした。この机がおもちゃに感じてしまう程大人になったんだな〜ってしみじみ感じました。トイレの水道もすごく低くて、笑ってしまいました。でも驚いたのが、トイレのスリッパの周りが枠で囲われていました。なるほど〜、枠が囲ってあると、なんとなくその枠内に収めたくるので、自然と整頓するように考えてあるんだーなんて関心もしてしまいました。あと変わったな〜って感じたのが、私たちの頃は「視聴覚室」だったはずの教室が今は「パソコン室」になっていた事。もう小学校でもパソコンを触る時代なんですね。でも最近の若い子たちはパソコンよりもスマホやタブレットの方が使い慣れているみたいです。もし



かするとあと数年したら「パソコン室」も「スマホ室」に変わってしまうかもしれませんね(笑) たった数十分いただけですが、久しぶりにすごく胸がときめいた時間でした。皆さんもたまには、学校に寄ってみるのも面白くてワクワクしますよ!

わーい♪ヽ(*´▽`)/

みんなのひとり言

まだ夏になっていないのに、最近すごく暑くないですか? 暑い時はガリガリ君に限りです!(笑) 今年も食べようかな〜ってコンビニで値段を見たら76円!! おお!!(´Д`) ヽ なんかそういえば値上げするってニュースになっていたような…。なんか私の中でガリガリ君は50円位のイメージがあって、手軽だったのですが、なんかもうすぐ100円になりそうな価格なんですね…。 たった10円値上がりしただけなんですけど、なんだか妙に抵抗感が出てしまいました…。 そのくせ無駄な買い物はたくさんするのに、変な感じですね(笑)



喜んでいただけました!のコーナー!

先日、4色ボールペンの緑色の替芯がほしいというお客様がいらっしゃいました。緑色の替芯はほとんど出ないので、お店に在庫置いていませんでした。もちろん注文すれば翌日にはお店に届くのですが、もう一度替芯のためだけに来店していただくのは申し訳ない…。そこで…お店で売っている4色ボールペンを持ってきて、そのボールペンから緑色の芯だけ抜き取ってお客様に販売

させていただきました。お客様も安心して、笑顔で購入されて帰って行きました。翌日注文しておいた緑色の替芯を4色ボールペンに戻して一件落着! 小さいお店ですので、中々たくさん在庫を置く事ができません。でも、こうやって臨機応変に対応することで、お客様に迷惑をかけずに喜んでいただけて、よかったです。最近では物流が発達しているので、ほとんどの商品が翌日か明後日には入

荷します。皆さんもほしい商品があれば事前にお電話いただいたり、メールをいただければ用意しておきますので、何度も足を運んでいただく必要がなくなりますよ! 困ったことがあれば、何でもぶつけてみてくださいね!

今月の格言!

信念は、行動に移さなければ価値がない。

(トーマス・カーライル)

想っていても、気持ちを伝えられないのは想っていないのと同じってセリフを恋愛漫画で見た気がします…。今回はあくまでマンガが押しです(笑)